

Fassungslos müssen wir Abschied nehmen von meinem geliebten Ehemann, unserem herzensguten Papi, unserem Bruder, Götti und Freund

# Andreas (Andy) Fischer-Tschudi

9. Dezember 1939 - 23. Dezember 2020

Tapfer hat er jahrelang gegen seine Parkinsonkrankheit gekämpft, nun hat Corona ihn besiegt.

Wir sind unendlich traurig, haben wir doch einen liebevollen, humorvollen, hilfsbereiten und weltoffenen Menschen für immer verloren, der unser Leben mitgestaltet hat. Nun begleitet er uns allzeit in Erinnerung. Die Familie war sein ein und alles. Danke Andres, danke Papi.

Allen, die ihn begleitet und unterstützt haben, die mit ihm gelacht haben, die ihn aber auch in den letzten Wochen gepflegt haben sagen wir herzlich danke.

In tiefer Trauer

Regina Fischer-Tschudi

Yves Fischer

Dominik Fischer

Susanne und Franz Schmid-Fischer

Hans Rudolf Fischer und Vera Hasenböhler

Werner und Annemarie Fischer-Gaiser

Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet aufgrund der aktuellen Lage im engsten Familienkreis statt. Zur Gedenkfeier werden wir zu einem späteren Zeitpunkt einladen.

Anstelle von Blumenspenden bitten wir um Berücksichtigung von Parkinson Schweiz, Konto lautend auf Schweizerische Parkinsonvereinigung, 8132 Egg b. Zürich, PK 80-7856-2 oder IBAN CH48 0900 0000 8000 7856 2 Vermerk: Andreas Fischer-Tschudi.

Traueradresse: Regina Fischer-Tschudi, Aeschstrasse 8a, 8127 Forch